
Ata nº 151

Aos nove dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às nove horas, os membros do
Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede do Instituto,
sito  à  Rua  Padre  Anchieta,  número dois  mil  e  trinta  e cinco.  Presentes os seguintes
Conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, Daniel Brum
Corrêa  eleito,  Saulo  Bandeira  eleito,  o  representante  do  SIMP Mauro  Lindemann,  a
Diretora  Administrativa  e  Financeira  do  PREVPEL Maria  Lorena  Dobke  Portantiolo,  a
Diretora Presidente do PREVPEL Berenice Martinez Nunes e a Gestora do Fundo Maria
Gênessi  Garcia.  Também  presente,  via  videoconferência,  a  senhora  Núria  Broll,  da
Consultoria Referência. A reunião inicia com a senhora Núria apresentando o balanço de
encerramento do mês de junho o qual apresentou rentabilidade positiva no valor de R$
181.445,14, fazendo com que o PL do fundo chegasse à quantia de R$ 295.475.095,55. A
rentabilidade atingida no mês foi de 0,06%, enquanto que a rentabilidade acumulada foi
para  0,57%,  fazendo  o  semestre  fechar  com rentabilidade  positiva.  Os  Conselheiros,
Gestora e Consultoria observaram que ainda é preciso manter os ajustes na Carteira, com
a senhora Núria  sugerindo zerar  a  posição no IRF-M no Banrisul,  e também zerar  a
posição do IRF-M 1 na Caixa, com as aplicações direcionadas para IDKA nestas duas
instituições.  Os  recursos  novos  serão  aplicados  nos  Fundos  SICREDI  LIQUEZ
EMPRESARIAL e SICREDI BOLSA AMERICANA. Os Conselheiros concordaram com as
sugestões de realocação, e após realizaram a assinatura de credenciamento de Bancos e
Fundos, e também fizeram analise do Fundo BANRISUL INFRAESTRUTUTRA. A próxima
reunião será agendada posteriormente. Nada mais havendo a tratar a reunião ordinária foi
encerrada.  Eu,  Conselheiro  Daniel,  lavrei  e  digitei  a  presente  Ata,  que,  após  lida  e
aprovada, será devidamente assinada por todos os presentes.


